

Panglima TNI Tegaskan Prajurit Jual Senpi ke Musuh Bisa Dihukum Mati

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono tegaskan, prajurit yang menjual senjata api ke musuh diancam hukuman mati dan dicap sebagai pengkhianat bangsa.

Penegasan ini disampaikan Yudo saat memberikan pengarahan kepada aparat penegak hukum di lingkungan TNI di Aula Gatot Subroto, Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (3/5).

Yudo mengatakan, perlu adanya pemahaman terhadap surat edaran Mahkamah Agung Nomor 5 tahun 2021 tentang penjualan senjata atau amunisi kepada musuh.

"Disebutkan prajurit TNI yang menjual senjata api atau munisi kepada pihak musuh atau kepada orang yang diketahui atau patut diduga berhubungan dengan musuh, dapat dikenakan pasal 64 ayat 1 KUHP PM sebagai pengkhianat militer dan ancaman hukuman mati, pidana penjara seumur hidup atau pidana penjara maksimal 20 tahun," kata Yudo dalam siaran pers Puspen TNI, Rabu (3/5) petang.

Panglima Yudo juga menekankan pentingnya de-tekstasi dan cegah dini, terlebih

lagi terkait penyalahgunaan senpi dan amunisi. Yudo meminta aparat Gakkum di TNI tidak menunggu kasus viral baru diproses. Aparat Gakkum apabila melanggar juga harus mendapat sanksi yang lebih berat.

"Pegang teguh rahasia jabatan, hindari laporan kegiatan disebarluaskan melalui media sosial," kata Yudo.

"Khusus bagi pelaku penjualan senpi dan amunisi agar dijerat dengan pasal pidana berlapis dengan ancaman hukuman maksimal, berupa hukuman mati untuk memberikan efek jera dan laksanakan koordinasi dan komunikasi dengan baik kepada sesama aparat penegak hukum lainnya," ujar Yudo lagi.

Yudo mengatakan bahwa kasus penjualan senpi oleh oknum prajurit meningkat dari tahun ke tahun.

Dalam lima tahun terakhir, pelanggaran naik bertahap sampai puncaknya tahun 2022 terdapat 45 perkara penyalahgunaan senjata api dan amunisi. Berdasarkan data TNI, wilayah Kodam XVII/Cenderawasih mendominasi dalam penjualan senpi dan amunisi. ● han

Prabowo: Belanja Alutsista Bukan seperti Belanja di Supermarket

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan Prabowo Subianto mengatakan, belanja alat utama sistem persenjataan (alutsista) tidak semudah seperti belanja barang pada umumnya di sebuah supermarket.

Hal itu diungkapkan Prabowo saat mengunjungi Koramil 12/Gondomanan, Kodim 0734/Kota Yogyakarta, pada Rabu (3/5).

"Mengakuisisi alat pertahanan bukan seperti belanja ke supermarket. Tidak ada alat-alat pertahanan di supermarket, datang langsung beli. Kita harus merencanakan, pesan, dan negosiasi," ujar Prabowo dalam siaran pers Setjen Kementerian Pertahanan, Rabu (3/5) petang.

Dalam kesempatan itu, Prabowo juga mengatakan bahwa anggaran pertahanan

sekarang ini adalah terbesar yang pernah diberikan oleh Presiden Joko Widodo.

"Saya juga menyampaikan bahwa presiden kita telah menyetujui dan mendukung pembangunan pertahanan yang kuat, pembangunan TNI yang kuat," kata Prabowo.

Prabowo juga menyampaikan pesan dari Presiden Jokowi agar TNI selalu setia, dekat dengan rakyat, serta selalu menyatu dengan Polri dan aparat.

"Kita TNI, Polri, ASN semua adalah abdi negara, patriot yang berjuang untuk rakyat," ucap Prabowo kepada para personel Koramil 12/Gondomanan.

Dalam kesempatan itu, Prabowo juga membagikan 112 unit sepeda motor CRF 150L untuk para Babinsa. ● mei

KPK Dalam Dugaan Pengajuan Tukin Fiktif di Kementerian ESDM

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dalam dugaan pengajuan dugaan tunjangan kinerja (tukin) fiktif di lingkungan Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM).

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri mengatakan, pihaknya telah mengulik persoalan ini ke tiga orang PNS di lingkungan Kementerian ESDM.

"Hadir dan didalam pengetahuan serta konfirmasi antara lain mengenai proses pengajuan tukin fiktif," kata Ali dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan, Kamis (4/5).

Adapun tiga PNS tersebut adalah Baeni Arianto, Priyo Andi Gularso, dan Christa Handayani Pangaribowo. Mereka dicecar penyidik di gedung Merah Putih KPK pada Rabu (3/5).

Selain terkait dugaan tukin fiktif, mereka juga dicecar mengenai dugaan aliran uang 'panas'.

"(Didalam) dugaan aliran uang ke beberapa pihak terkait dari tukin dimaksud," ujar Ali.

Sebelumnya, Pelaksana

Tugas (Plt) Deputi Penindakan dan Eksekusi KPK, Asep Guntur Rahayu mengungkapkan pihaknya telah menetapkan 10 orang tersangka dugaan korupsi tukin pegawai di Kementerian ESDM.

Sementara itu, Ali menyebut, nama para pelaku baru akan diumumkan berikutan detail perbuatan dan pasal yang disangkakan saat penyidikan dirasa cukup. Ali hanya mengatakan, para pelaku diduga melanggar Pasal 2 dan 3 Undang-Undang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor). Mereka diduga melakukan perbuatan melawan hukum dan memperkaya diri sendiri.

"Kami pastikan sudah ada beberapa pihak yang ditetapkan sebagai tersangka," kata Ali.

Dalam perkara ini, para pelaku diduga menikmati uang puluhan miliar rupiah. Uang itu digunakan untuk keperluan pribadi, membeli aset, 'operasional', dan diduga untuk menyuap oknum Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Namun demikian, KPK masih akan terus mendalami informasi tersebut. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PASUKAN PENGAMANAN KTT ASEAN DIBERANGKATKAN KE LABUAN BAJO

Sejumlah personel TNI Angkatan Darat (AD) mengantre menaiki KRI Banjarmasin usai mengikuti apel pengecekan terakhir sebelum diberangkatkan ke Labuan Bajo, Manggarai Barat untuk pengamanan KTT ASEAN ke-42 di dermaga Tenau Kupang, NTT, Kamis (4/5). Sebanyak 900 personel TNI gabungan pengamanan KTT ASEAN 2023 diberangkatkan menggunakan KRI Banjarmasin 592 yang diperkirakan akan tiba di Labuan Bajo pada Jumat (5/5) siang.

Nasdem Tak Masalah jika Dianggap Bukan Parpol Pendukung Jokowi Lagi

Sekjen Partai Nasdem tegaskan bahwa partainya mendukung Jokowi dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2014 dan 2019. Setelah 2024 ke sana, lain lagi.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Nasdem, Johnny G Plate menilai tak masalah apabila partainya sudah tidak dianggap sebagai partai politik (parpol) pendukung Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Anggapan itu muncul setelah Jokowi mengadakan pertemuan dengan enam ketua umum parpol pendukungnya tanpa kehadiran

Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh.

"Kalau soal anggap-menganggap itu adalah dinamika politik, enggak ada masalah itu, yang penting kan komitmennya," kata Plate di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Kamis (4/5).

Menteri Komunikasi dan Informatika itu menegaskan bahwa komitmen Nasdem untuk mendukung pemerin-

tahan Jokowi hingga berakhirnya masa jabatan pada 2024 mendatang tidak tergoayahkan.

Plate mengingatkan bahwa Nasdem adalah partai politik yang mendukung Jokowi dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2014 dan 2019.

"Itu komitmen Nasdem, kita tidak akan geser dari situ. Setelah 2024 ke sana, itu kan lain lagi," katanya.

Terkait Surya Paloh tidak hadir dalam pertemuan Jokowi dengan enam ketua umum parpol di Istana, baru-baru ini, karena sedang berada di luar negeri. Namun, ia mengaku tidak tahu apakah Surya Paloh diundang atau

tidak ke pertemuan tersebut.

"Saya tidak cek. Saya kemarin juga ada di Labuan Bajo cek persiapan KTT ASEAN," ujar Johnny G Plate.

Pertemuan antara Jokowi dan enam ketua umum parpol pendukungnya digelar di Istana Merdeka pada Selasa (2/5), yakni Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri, Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto, Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto, Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa Muhammadiyah Iskandar, Ketua Umum Partai Amanat Nasional Zulkifli Hasan, dan Plt Ketua Umum Partai Persatuan Pembangunan Mardiono hadir.

Ketua Majelis Pertimbangan Partai Persatuan Pembangunan Romahurmuzyi mengatakan, Surya Paloh tidak diajak karena Nasdem sudah mendukung eks Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menjadi bakal calon presiden

Pemilu 2024.

Diketahui, Anies diusung menjadi capres oleh Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP) yang diisi oleh Nasdem, Demokrat, dan PKS.

"Ini Nasdem kan sudah memutuskan sikapnya mengesung ABW (Anies Baswedan)," ujar Rommy, sapaan akrab Romahurmuzyi. Rommy mengatakan, pertemuan dengan Jokowi itu berkaitan dengan rencana formasi politik ke depan. Sehingga, Surya Paloh yang telah mendukung Anies tidak diundang bertemu dengan Jokowi.

"Tentu (tidak diajak) karena salah satu materinya adalah rencana formasi politik ke depan," kata Rommy. ● han

Setelah Dirut Jadi Tersangka Korupsi, Bos-bos di Waskita Diperiksa Kejagung

JAKARTA (IM) - Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejaksaan Agung (Kejagung) memeriksa sejumlah bos di PT Waskita Karya (Persero) Tbk dan PT Waskita Beton Precast Tbk terkait dugaan penyimpangan penggunaan fasilitas pembiayaan dari beberapa bank.

Dalam kasus tersebut, Direktur Utama (Dirut) Waskita Karya Destiawan Soewardjono telah ditetapkan sebagai tersangka dugaan korupsi oleh Kejagung.

"Kamis 4 Mei 2023, Kejagung melalui tim jaksa penyidik pada Direktorat Penyidikan Jampidsus memeriksa 6 orang saksi yang terkait dengan perkara dugaan tindak pidana korupsi dalam penyimpangan penggunaan fasilitas pembiayaan dari beberapa bank yang dilakukan

oleh PT Waskita Karya dan PT Waskita Beton Precast," ujar Kapuspenkum Kejagung Ketut Sumedana dalam keterangannya, Kamis (4/5).

Ketut mengatakan, keenam saksi tersebut merupakan petinggi di Waskita Karya dan Waskita Beton Precast. Mereka adalah Senior Vice President (SVP) Keuangan PT Waskita Karya berinisial ED, General Manager Keuangan PT Waskita Beton Precast berinisial AYT.N. Lalu, SVP Infra II PT Waskita Karya berinisial I, SVP Keuangan PT Waskita Karya berinisial AM, dan SVP Infra II PT Waskita Karya berinisial S.

Menurut Ketut, keenam orang saksi ini diperiksa terkait penyidikan perkara dugaan tindak pidana korupsi atas nama tersangka

Destiawan.

"Pemeriksaan saksi dilakukan untuk memperkuat pembuktian dan melengkapi berkas dalam perkara dugaan tindak pidana korupsi dalam penyimpangan penggunaan fasilitas pembiayaan dari beberapa bank yang dilakukan oleh PT Waskita Karya dan PT Waskita Beton Precast," imbuhnya.

Sebelumnya, Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Pidana Khusus (Jampidsus) Kejaksaan Agung menetapkan Destiawan sebagai tersangka. Ia diduga menyimpangkan penggunaan fasilitas pembiayaan dari sejumlah bank yang dilakukan PT Waskita Karya (persero) Tbk dan PT Waskita Beton Precast, Tbk. Destiawan kini tengah mendekam di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salemba Cabang Kejaksaan Agung. ● mei

PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan Terbatas PT. TRIO PELANGI SUKSES BERSAMA tanggal 03 Mei 2023 No. 03 dibuat di hadapan PARYONO, SH., SE., M.Kn Notaris di Kabupaten Pangdajene, para pemegang saham Perseroan telah memutuskan:

- membubarkan dan melikuidasi Perseroan
- menunjuk Nyonya DONA FITRI, sebagai Likuidator Perseroan

Kepada para pihak yang mempunyai kepentingan atau tagihan terhadap Perseroan, dapat mengajukan kepada Likuidator Perseroan ke alamat: Komplek Simprug Diporis Jl. Mangga Raya Blok E 1 Nomor 26, Batu Ceper, Kota Tangerang, dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak pengumuman ini.

Kota Tangerang, 05 Mei 2023

LIKUIDATOR

PT. TRIO PELANGI SUKSES BERSAMA

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT KOMUNIKASI ANAK NEGERI, berkedudukan di Kabupaten Bogor ("Perseroan"), mengumumkan bahwa para pemegang saham mayoritas dalam Perseroan bermaksud untuk menjual dan mengalihkan sebagian besar saham yang dimilikinya kepada pemegang saham lain dalam Perseroan sehingga terdapat perubahan pemegang saham mayoritas dalam Perseroan.

Bagi para pihak yang terkait atau para kreditur yang berkeberatan atas rencana pengalihan saham tersebut, dapat mengajukan keberatan dengan surat tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari setelah diterbitkannya pengumuman ini dengan menyebutkan alasan dan disertai bukti-bukti yang mendukung kepada Direksi Perseroan.

Jakarta, Mei 2023
Direksi
PT KOMUNIKASI ANAK NEGERI

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie / Subrogasi)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie / Subrogasi) terhadap debitur sebagai berikut:

Nama	Alamat	Jumlah Tagihan Per Tgl. 04 Mei 2023	Agunan Kredit
Asja / PD, Bumi Putera	Jl. Rajawali Selatan I/34-A RT.005/02 Kel. Gunung Sahari Utara - Jakarta Pusat	Rp 396.996.376,00	SHM No.208/Luwisadeng a.n. Ir.Z.Azwir dengan luas tanah 10.250 m ² yang berikhtis di Desa Luwisadeng, Kecamatan Luwisadeng Kabupaten Bogor - Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 10 Mei 2023, jam 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Regional Retail Collection & Recovery Region IV / Jakarta 2
Wisma Mandiri II Lt.19
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 05 Mei 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Regional Retail Collection & Recovery Region IV / Jakarta 2

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Batam Center

Komplek Perumahan Citra Indah, Blok A3 No. 8
Batam, Kepulauan Riau

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Batam (0778) 458725 (Hunting)

Hormat Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

mandiri

PENGUMUMAN

Telah dilakukan Pengalihan Piutang dan atau Cessie PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, pada tanggal 04 Mei 2023 dengan keterangan sebagai berikut:

- Nama Debitur Hendry Wijaya / Toko Kota Makmur.
- Nilai Pengalihan Piutang (Cessie) sebesar Rp. 308.850.152,00.
- Cessionaris a.n. Herman yang bertempat tinggal di Jl. H. Ridan I RT/RW 002/002, Kelurahan Poris Plawad Indah, Kecamatan Cipondoh, Kota Tangerang.

Sehubungan dengan hal tersebut, maka tmt. 04 Mei 2023 seluruh kewajiban hutang kredit atas nama Hendry Wijaya / Toko Kota Makmur telah beralih kepada pihak ketiga sebagaimana disebutkan pada butir 3 diatas.

PT Bank Mandiri (Persero),Tbk.
Regional Retail Collection & Recovery Jakarta 2

PENDAFTARAN BAKAL CALON ANGGOTA DEWAN PERWAKILAN DAERAH (DPD) PEMILIHAN UMUM SERENGET TAK 2024

PENDAFTARAN BAKAL CALON DPD

Ketua Komisi Independen Pemilihan (KIP) Provinsi Aceh Syamsul Bahri (ketiga kiri) menerima berkas pendaftaran bakal calon anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Mohd Ilyas (kedua kanan) di Banda Aceh, Aceh, Kamis (4/5). Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah memulai tahapan pendaftaran untuk bakal calon anggota DPD Pemilihan Umum 2024 sejak 1 hingga 14 Mei 2023 di masing-masing KPU daerah terhadap 700 bakal calon anggota DPD di 38 provinsi yang telah memenuhi syarat dukungan.